



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Unterstützung für Knittelfelder Vereine

Gestern Abend fand im Kulturhaus die jährliche Kultursubventionsübergabe statt.

Bürgermeister Harald Bergmann und die Ausschussvorsitzende Ingrid Adam-Kaltenegger bedankten sich bei den anwesenden Vereinsvertretern und würdigten deren Leistungen. Insgesamt wurden an 17 Vereine 17.800 Euro ausgeschüttet. Die Kulturvereine tragen einen wesentlichen Beitrag zum Kulturleben in der Stadt bei, zahlreiche davon stehen regelmäßig im Kulturhaus auf der Bühne.

Das nächste Konzert eines Vereins ist am Freitag, 4. Oktober um 19.30 Uhr vom MGV Frau Chorkonzert "Weltweit daham 5" im Kulturhaus. Karten gibt es beim Verein und bald auch im Kulturamt.

